QUARTIER DU PORT

Compte rendu de la réunion du 16 Septembre 2023

12) Berge du Rhône:

Les rondins de bois cassent les uns après les autres et cela devient d'autant plus dangereux en bas de l'avenue du port et du pont de Loyettes après 23h00 et quand il y aura du brouillard.

La mairie contact la CNR pour remettre des rondins et sécuriser la berge qui s'effondre dans le virage du chemin du port.

13) Eclairage après 23h00:

Re-demande de cellules de détection chemin du port pour sécuriser le retour chez soi après 23h00.

14) Problème de circulation sur la route en bas du pont :

Augmentation des habitations et du nombre de véhicules. Les véhicules passent en tous sens et cela devient dangereux. Peut-être qu'un sens unique sur cette portion de route serait à étudier.

15) Moustiques tigres :

Demande de démoustication et de se signaler à l'EID Rhônealpes comme d'autres communes du plateau.

Demande de pose de nichoirs à chauves souris, consommatrices de moustiques.

- 16) Problème du bus qui se gare chez lui chemin du port : Cela ne satisfait pas les proches riverains qui craignent un accident lorsque le bus recule chez lui.
- 17) Police municipale : A quel numéro de téléphone les contacter?

18) Pont barrage et EPR:

Une journée d'information se tiendra le 30 Septembre de 9h30 à 16h30 face au Rhône et à l'angle de la carrière Verdolini (sur le lieu d'arrivée du pont).

Construction de 2 EPR avec 2 hautes tours aéroréfrigerantes prévues en face du bois des sapins/bois des Tâches.

Information sur: Rhonegia.fr

PROCHAINE REUNION LE SAMEDI 16 MARS 10H00 EN MAIRIE

La secrétaire du jour : Brigitte Soussan

QUARTIER DU PORT

Compte rendu de la réunion du 16 Septembre 2023

6) Jardinières:

Les jardinières sont privées mais actuellement en friches, les riverains proposent de demander à la propriétaire si cela la dérange quelles soient recyclées en jardinières d'herbes aromatiques.

Demande est faite pour remettre une jardinière (avec le terreau) sous le panneau bois comme à l'origine. Des plantes aromatiques pourraient également y être plantées.

La grainothèque pourrait fournir de nouvelles graines...

7) Bennes de verre et de cartons à la déchèterie : Possibilité de faire un accès extérieur à la déchèterie pour ces bennes?

8) Déchèterie:

Sentiment général de « bazar » et pas très bien entretenue...

Revoir le positionnement des bennes de déchets verts qui sont à l'entrée de la plate forme et qui empêche l'accès aux autres bennes créant des bouchons.

Problématique des horaires d'été (déjà évoqué à la précédente réunion), les utilisateurs se sont tournés vers d'autres déchèteries ou dépôts sauvages....

9) Broyeur:

Il est entreposé à Villemoirieu où il faut aller le chercher après l'avoir réservé sur le site du SYCLUM (encore faut-il avoir un véhicule capable de le transporter/déplacer!). Une des solutions serait de s'organiser à plusieurs au sein d'un même quartier.

10) Composteur:

Obligatoire à partir du 1^{er} Janvier 2024. Le compost peut remplacer le terreau du commerce.

11) Concours jardins et potagers :

Manque de communication concernant ce concours....la majorité des personnes présentes ignoraient qu'il avait eu lieu et que la commission était passée auprès des personnes inscrites!

Pour s'inscrire il fallait aller sur le site de la mairie => votre village => concours des jardiniers => inscrivez-vous au concours... et là il manque les explications et le règlement du concours!

* Pour nombre d'habitants, le site de Politeia n'est pas suffisamment bien rempli, voire censuré concernant la demande de travaux (cf un résident du quartier obligé d'assister à un conseil municipal pour se faire entendre)

QUARTIER DU PORT

Compte rendu de la réunion du 16 Septembre 2023

La réunion s'est tenue en Mairie en présence de 2 personnes du conseil municipal et de 13 habitants du quartier.

En préambule il est rappelé le nom des 2 référents sur le quartier du port, Kevin Dupuy s'étant retiré au printemps.

Référents:

Monique Ducrot: absente - excusée malade

Brigitte Soussan : secrétaire du jour

Constat : tous les comptes rendus ne sont pas en ligne sur le site de la mairie. Mea culpa de la secrétaire, suite à un problème, le CR de la réunion du 10 juin n'a pu être transmis informatiquement mais cela sera rectifier avec ce CR.

1) Les 2 îlots de l'avenue du port sont en cours de finissions, du goudron a été déposé puis ils seront résinés et les pots de fleurs installés.

2) Flaque avenue du fleuve :

Problème de la flaque qui se forme en bas de l'avenue du fleuve lors de gros orages. Rappel : A la dernière réunion du mois de juin le problème avait déjà été soulevé et les sces techniques devaient le vérifier lors de grosses pluies....mais l'été a été plutôt sec..

Information: le lundi 18 Septembre, de grosses pluies sont tombées et la référente de quartier (BS) a pris des photos de la flaque et les a transmises à Gael Raffelli pour la reunion des sces techniques qui se tenait le jour même.

3) Liaison voie verte-ViaRhona:

Le département s'est rendu compte de la dangerosité du projet initial et revoie sa copie en concertation avec la commune.

5) Point sur la marche exploratoire concernant la vitesse et la circulation au carrefour du chemin du Peillard, chemin de Paradis et chemin du Port. Actuellement en attente de la décision prise par la municipalité sachant que cela doit s'intégrer dans un projet global d'aménagement du chemin du Paradis et du chemin du Peillard.